
Presentazione dei nostri candidati al 
Consiglio Regionale FIDAL

Dopo attente valutazione del corso agonistico di questo ultimo triennio e il ritorno da 
protagonista di Atletica Alba Docilia in campo regionale e nazionale in tutte le 
categoria abbiamo ritenuto opportuno, all’interno del nostra struttura, di proporre due 
candidate per le prossime elezioni del Consiglio regionale Fidal e condividere, con 
l’atletica ligure, la nostra visione, dando un contributo fattivo alle molteplici 
problematiche della gestione delle società e della loro attività.



Le sfide da affrontare

Settore tecnico regionale:
I tecnici facenti parte del settore tecnico, oltre che per titoli e  competenze, devono essere scelti per capacita 
comunicativa e con grande condivisione. Il settore tecnico non può limitarsi alle attività di convocazioni per le 
rappresentative e saltuari raduni privi di programmi specifici di lavoro. Ciò che vorremmo proporre è potenziare le 
strutture provinciali demandando al FTR la supervisione in presenza e il monitoraggio dei ragazzi Elite. Tale proposta 
garantirebbe un ampliamento dei ragazzi coinvolgibili e ridurrebbe gli spostamenti incentivando le società e i tecnici 
a partecipare attivamente.
Comitati provinciali: 
Nella nostra provincia l’attività del comitato provinciale è stata praticamente nulla, tutta l’attivita è stata demandata 
alle poche società interessate. La nostra proposta è avere comitati attivi e ascoltati che aiutino e sgravino la gestione 
«regionale».
Impianti: 
Abbiamo la fortuna da pochissimo tempo di avere due impianti nuovi fiammanti ad Imperia e LaSpezia ma pare si sia 
dimenticato che l’attivita regionale , per anni, sia stata garantita dai soli impianti di Villa Gentile e ancora di più da 
quello di Boissano. Entrambe questi impianti hanno problematiche che devono essere affrontare corlamente. La 
gestione del primo e il refitting del secondo devono essere un punto fondamentale nei progetti del comitato 
regionale a beneficio delle società utenti.
GGG: 
Deve essere obiettivo primario incentivare il reclutamento e supportare , anche economicamente, questo organo 
della Fidal unico soggetto indispensabile per lo sviluppo dell’attivita agonistica



Candidata : Francesca FERRO
Classe 1999, laureata magistrale in Scienze Chimiche, istruttrice tecnico regionale, dirigente 
con delega a tutta la parte logistica della società. Sono tesserata per Atletica Alba Docilia dal 
2013 nel momento in cui la società si occupava solo del settore giovanile condividendo le 
attività agonistiche assolute con altri sodalizi. E’ dal 2021 che Atletica Alba Docilia è tornata ad 
occuparsi di tutti i settori e fasce di età come è stata fino al 1999 . E’ stata una scommessa 
vinta ma ho avuto modo, nel ruolo dirigenziale, di comprendere le difficoltà di sopravvivenza di 
una società, specie se residente in un comune piccolissimo con poche risorse. In questi 3 anni 
è mancata sinergia per risolvere i problemi del nostro impianto-sede, sono cresciuti i costi 
sull’utilizzo dei campi di Villa Gentile e Vado Ligure,  i costi di gestione trasferta sono cresciuti 
spesso per scelte contrarie alle esigenze delle società. Ritengo che un comitato regionale 
debba essere presente in tutti i tavoli locali e propenda a scelte, facendosi anche sentire in 
campo nazionale, che vadano a tutelare le società della regione. Avendo accumulato 
esperienze nel campo della logistica potrei dare un contributo regionale per l’ottimizzazione 
dei costi delle trasferte e nell’organizzazione di rappresentative



Candidata : Martina ROSATI

Classe 1983, laureata in giurisprudenza, atleta azzurra giovanile e assoluta e istruttrice tecnico 
regionale. Sono tesserata per Atletica Alba Docilia dal 2021 dopo aver vissuto l’esperienza del 
professionismo facendo parte per 7 anni del Gruppo Sportivo delle Fiamme Azzurre.
Penso di aver avuto davvero tanto dall’atletica. La mia carriera mi ha portato a vestire la maglia 
azzurra e quella di molte realta’ liguri, da quella d’esordio amaranto della AAA Genova a quella 
dell’Atletica Spezia (allora di DLF) con la quale ho vinto i primi due titoli italiani vestendo la 
prima maglia azzurra assoluta. Nel tempo ho imparato ad apprezzare la tanta passione e ad 
individuare le tante problematiche che esistono nel nostro mondo. con particolare attenzione 
alle grandi difficoltà che le società hanno nel reperire fondi e proporre, in impianti spesso 
problematici, le loro attività. 
Impianti e rapporti con le istituzione, condivisione dei programmi in funzione delle esigenze 
societarie ed una attenzione mirata al mondo master sono i temi sui quali potrei e vorrei 
incidere.
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